

Charlène de Monaco s'est "exilée" en Corse

E espressonews.gr/celebrities/319334/sarlin-prigkippisa-exoristi-korsiki

17 Απριλίου 2022

L'avion de la princesse **Charlène de Monaco**, qui a récemment décollé de l'aéroport de Nice, s'est finalement posé sur son île préférée, après un accord secret avec le chef de la principauté, Alberto, selon un journal italien. En effet, derrière la nouvelle « évasion » de Charlene se cacherait le scandale qui menace de déstabiliser la direction de son mari.



Le "Corriere della Sera" affirme que Charlene est seule en Corse, qu'elle a précédemment déclaré être son île préférée. Elle aurait secrètement convenu avec Alberto de s'éloigner à nouveau pendant un certain temps de lui, de leurs enfants jumeaux et de Monaco, en échange d'un retour dans la principauté pour prendre ses fonctions publiques.



Albert, pour sa part, aurait eu un autre motif important : il aurait craint l'impact que le scandale de corruption aurait pu avoir sur la santé mentale fragile de sa femme.



"Dossiers Du Rocher" qui a touché ses plus proches collaborateurs. L'atmosphère politique à Monaco est si tendue qu'Albert a récemment évoqué des publications "mensongères", derrière lesquelles se cache une "stratégie de déstabilisation" de Monaco.